

# 笑顔

第49号

入善町商工会女性部報

平成24年3月21日

発行者 入善町商工会女性部

印刷 池原印刷所



9/26  
秋の交通安全  
マスコット配布

9/20 新川むつみ園にマスコットをお届け

部長ご挨拶

部長 上田 環



部員のみなさまには日頃より女性部活動に深いご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

昨年は、東日本大震災をはじめ自然災害の多い年でした。

被災された方々にお見舞い申し上げますとともに一日も早い復興をお祈りいたします。

活動を振り返ってみますと「商工会の日の清掃奉仕にはじまり講習会、県連主催のボウリング大会では、個人、団体のW優勝を勝ち取り大変感動しました。

交通安全週間には、ウサギのマスコットを手作りし、街頭配布の他にむつみ園、寿楽苑、おあしす新川にも交通安全をお願いお届けし皆さんに大変喜んでいただきました。

お天気に恵まれ、十月十三日～十四日、第十三回商工会女性部全国大会inとやまの開催。揃いのピンクのジャンパーを着て部員一丸となり富山らしいおもてなしで県内女性パワー全開でした。

この貴重な体験をこれからの女性部活動に活かしたいと思いますので皆様のご指導ご協力よろしく願っています。

## 「伊勢神宮参拝」研修旅行

本田 博子

久日ぶりの一泊研修旅行。行き先は「伊勢」。

サロンバスに乗り名古屋へと。

昼食に名物のきしめんを食べトヨタミュージアムではモノづくり、研究と創造の素晴らしさ。JR東海リニア、鉄道館では鉄道の雄姿ジオラマの精巧さに感嘆し、いよいよ宿泊先の戸田屋へ。汗をかいた身体に温泉は心地よく夕食に舌鼓しながら、女性部スターのショータイム。

カラオケ有り、踊り有りと芸達者な方々のお陰で楽しい時間がアツと言つ間に過ぎ、伊勢の夜がふけてゆきました。

翌日はバイキングの朝食で腹ごしらえをし、鳥羽湾を巡り夫婦円満を願う夫婦岩へ。そして豊かな自然あふれる伊勢神宮を参拝し、内宮を一周しました。

もう少しゆつくりできたらと痛感しつつ、おかげ横丁でお土産を買い、松坂牛のステーキで贅沢な昼食をいただき入善へ。

皆さんの「楽しかったあ」と言つ声を聞き役員一同安心。来年もよろしく願います。

# フラッシュ

# 広場



伊勢神宮にて



## 7/11 県対抗ボウリング大会

### ボウリング大会で優勝

わしお新聞舗 鷲尾 由紀

呉羽ボウルで女性部対抗親睦ボウリング大会があり、松原さん、屋木さん、田原さんと私の四人一組で参加。

国体選手である松原さんの実力通りの活躍と上田部長の熱のこもった応援のおかげで参加チーム中、ダントツのスコアで優勝☆もちろん個人優勝も松原さんが取り、あまりのハイスコアに周りからクレームがこないかと心配なほどでした。屋木さんもトップ10に入る活躍で賞品をゲット！

私といえば…何はともあれ楽しい一日でした(笑)。

## 6/22 体力作り講習会

### フラダンスを体験して

菓子処竹内 竹内 怜子

愛場真由美先生を講師に迎えフラダンスを教えてくださいました。

「見上げてごらん 夜の星を…」坂本九の曲に合わせて踊るのですが手足が付いていかず、よくテレビで見る腰を振るところではありませんでした。

ただ足踏みしているだけのようでしたが、太股が張りいかに運動不足かと痛感させられました。終わってみれば、気分爽快で帰りました。

## 6/15 清掃奉仕

### 清掃奉仕に参加して

扇原清月堂 扇原和佳子

気持ちの良い天気恵まれ、花月公園で清掃活動を行いました。

私は初めての参加で、皆さんに教えてもらいながら始めました。「この草を全部…」と少々あせりながらも、抜けやすい草、根が深くてなかなか抜けないものなど悪戦苦闘(私だけ?)しながら2時間程度作業しました。

ゴミ袋50袋ほどの草が無くなると見違えるほど綺麗になって公園はスッキリ、気持ちもスッキリ。良い汗を流しました。

# 平成23年度 活動

## 第十六回女性議会を終えて

竹内家具店 竹内 桂子

入善女性議会は「健康福祉」、「教育環境」、「町づくり」の委員会があります。今回私は、町づくり委員となり、①町の観光PRについて②防災について③のらんマイ・カーについての3点を提案、要望することになり研修会を幾度も重ねました。

私は町の観光PRについて提案することになりましたが、なにせ町政はど素人。何から手をつけてよいのやら。

まずは行動。と、デジカメ片手に駅前、じょうべのま遺跡、杉沢の沢スギ、湧水公苑等を見て廻りました。

「道の駅となみ野の郷」を視察し、魅力ある観光スポットとしての道の駅の設置の必要性を感じました。

議員、実行委員の皆さんの熱心なアドバイスを受け、何度も書き直した質問文。

十月二十七日当日、張り詰めた緊張感の中「駅前観光案内板設置」「民話、名所のマップと観光ガイドの養成」「道の駅設置」を提案いたしました。

このような機会を得て、貴重な経験や勉強をさせていただき、これからも町づくりに関心を持って参加して行きたいと思えます。



町づくり委員のみなさんと



### 12/2 経営講習会

#### 経営講習会「OPEX削減をリピーターに」

ひまわり写真館 中野 早苗

一圓克彦氏の講習会に参加しました。関西人らしい話のテンポの良さとなるほどと思わせる具体的に明快な話はとても参考になりました。何でも値下げの時代に、いかに値下げをしないでお客を増やすか。それは一人でも多くのリピーターを増やすこと。またその為には、お客様の希望の先を読むことなど、本当に勉強になりました。今後私自身も工夫をしながら聞いたことを少しでも接客に生かす事ができたら良いなと思えました。

### 8/25 交通安全 マスコット作り

#### いろんな顔のウサギちゃん

おおきや 扇谷 正子

今年の交通安全のマスコットは紐を組んで作った兎です。今回初めての試みとして可愛く出来上がったマスコットに、交通安全の願いを込め、新川むつみ園、寿楽苑、おあしす新川を訪問しお届けしました。

とても喜んで頂き届けた私達も温かい気持ちになり、入所者の皆さんと一緒にいつい戻つたりして…楽しい一時を過ごさせてもらいました。例年通り街頭でもドライブパーに安全運転の声掛けと共にマスコットを手渡しました。自らも安全運転の大切さを思った一日でした。

### 8/7 入善ふるさと 七夕まつり

#### 心を一つに、七夕まつり盛り上げます

理容スワン 竹内 陽子

今年も恒例の七夕まつり。女性部は前日からきゅうりとナスの浅漬け作りになりサイクル品の値付け。去年は少し塩辛かったから今年は醤油を少し減らそうか？価格を下げて完売しようか？と悩みながらその後は七夕の飾りつけ。竹のどの部分に何を付けようか試行錯誤の上やっと立ち上げました。

最終日の街流しは人数を確保してぶつつけ本番ながら、息のあつた良い踊りで無事終了。皆さんお疲れ様でした。来年もよろしく。

●井田 和美  
リアルミチイチ

もう還暦！干支も一巡して一からの始まり。今年は「上り龍」のごとく日本中が良い年になりますように。小さな幸せに感謝して第二の青春をおおいに楽しみたいと思います。



●西川 静穂  
Honda Cars 入善

今まで家事と仕事だけの毎日でした。そんな私がウォーキングを始めて10ヶ月。三日坊主にならず続けているのは家まで迎えに来てくれる友達がいるから。歳女の今年も真面目に歩き続けます。



●竹内 桂子  
竹内家具店

今年辰年。それも60年に一度巡る黒龍だそうです。「寅で溜め、兎で跳ね、龍で昇る」の合言葉の様に日本の景気も上昇したら良いですね。5度目の歳女の私も上昇気流にあやかり女子力アップしたいものです。



●細田喜代美  
細田ファニチャー

「元気に！明るく！前向きに！」をモットーに、家族の健康を願いつつ「笑顔」の似合う素敵な女性になりたいです。



### 入善乙女キクザクラ

入善町吉原の国指定天然記念物「杉沢の沢スギ」の林内に自生しているサクラが、一つの花に100枚以上の花びらを付ける菊咲き性の新品種であることが分かり、「入善乙女キクザクラ」と命名された。サクラは樹高約11メートル、幹周り46センチ。枯れたスギに覆い被さるように自生している。他の菊咲き性品種に比べ花びらが細いのが特徴。4月中下旬に花を咲かせ、開花後に花びらの色が白からピンクに変化する。菊咲き性のサクラは国内で約30品種が確認されており、県内では4品種目。2004年ごろ、杉沢の沢スギの植生調査で花を確認した町教委が、10年に県中央植物園に調査を依頼し、突然変異した新品種であることが分かった。ピンクに色づく様子から米沢町長が「入善乙女キクザクラ」と名付けた。



(北日本新聞 2012.2.22掲載記事より)

### 編集後記

昨年は東日本大震災により、大変な年になりましたが「笑顔」の編集にあたり、商工会女性部の一年を振り返り、皆様のご協力のおかげで、明るく、楽しく、元気に活動できたことを大変嬉しく思います。  
来年度も皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

### 女性部役員

十七区	十五区	十四区	十三区	十二区	十一区	九区	八区	七区	六区	監事	書記	会計	副部長	部長
田原 澄子	本田 博子	上野奈津子	米澤 幸子	長島由香子	竹内 陽子 松原真理子	井田 和美 柏原 京子	高島美和子	岩場 恵子	竹内 怜子 寺崎 澄子	道上真理代 上野奈津子	泉 真紀子 下飯野美佐	本田 博子	扇谷 正子 竹内 陽子	屋木 由美 上田 環